
Управление образования  

администрации местного самоуправления муниципального 

образования Пригородный район 

 

 

Повестка дня  

совещания руководителей образовательных учреждений по теме: 

Обсуждение итогов  ГИА за 2020- 2021 учебный год. 

 

Дата проведения: 30.09.2021г. 

Время проведения: 14.00 

Место проведения: зал АМС. 

 

 

1. Формирование позитивного отношения к объективной оценке 

образовательных результатов (Обсуждение результатов ГИА за 

2020 - 2021 учебный год. (Мулдарова С,Г.) 

2. Итоги ВсОШ за 2020- 2021 учебный год и особенности 

проведения школьного этапа текущего года (Джатиева Л.В.) 

3. Разное 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

Управление образования администрации  

местного самоуправления муниципального образования Пригородный 

район 

 

Протокол № 2  

совещания руководителей при начальнике УО. 

 

 

Дата проведения: 30.09.2021г. 

Время проведения: 14.00 

Место проведения: зал АМС. 

Присутствовали:  

Начальник УО Б.З.Кокаева 

Специалисты и методисты УО. 

Руководители ОУ (список прилагается). 

 

 

Повестка дня. 
1. Формирование позитивного отношения к объективной оценке 

образовательных результатов (Обсуждение результатов ГИА за 2020 - 

2021 учебный год. (Мулдарова С,Г.) 

2. Итоги ВсОШ за 2020- 2021 учебный год и особенности проведения 

школьного этапа текущего года (Джатиева Л.В.) 

3. Разное. 

 

 

Слушали: 

1. Мулдарову С.Г., специалиста Управления образования. (выступление 

прилагается). 

Кокаева Б.З., начальник УО, отметила, чтобы в 11 классе получить по ОГЭ и 

ЕГЭ хорошие результаты, необходимо работать в течении всего периода 

обучения ребенка в школе. Без необходимых знаний, не будет и хороших 

результатов. Оценивать ребенка объективно и не выставлять незаслуженные 

«4» и «5». А чтобы было объективно и все дети имели одинаковые 

возможности и не ждали со стороны помощи, в текущем учебном году ни один 

педагог предметник не будет участвовать при проведении профильного 

экзамена. Пока есть время, предметники отрабатывают, как следует в течение 

года материалы своего предмета. Доведите до своих педагогов, что в конце 

учебного года будем очень жестко подходить к проведению экзаменов в 9 

классах. 

 



Постановили: 

Принять к сведению информацию. Довести результаты анализа ГИАдо 

учителей предметников. Педагогам спланировать работу с учетом результатов 

экзаменов, обратив особое внимание на разделы программ, с которыми в 

основном не справились дети.   

 

  

2. Джатиева Л.В., завметодкабинетом УО. 

Выступление «Итоги ВсОШ за 2020- 2021 учебный год и особенности 

проведения школьного этапа текущего года» прилагается. 

Массовость школьных олимпиад, среди которых необходимо выбрать 

объективно заслуживающих выхода на муниципальный уровень олимпиад. 

Вместе с тем нет необходимости на муниципальном уровне создавать 

массовость. На районные олимпиады направлять учащихся, заслуженно 

занявшие призовые места и заработавшие больше баллов. Но не факт, что 

ребенок, занявший первое место, сможет участвовать в республиканской 

олимпиаде т.к. проходной балл на олимпиаду выше, чем заработанные на 

районном уровне баллы. 

По итогам проведения всех этапов определены пути решения проблем: 

• Жюри ШЭ и МЭ объективно подходить к оцениванию работ учащихся. 

• Рекомендовать ОО обеспечить индивидуальное сопровождение 

обучающихся, которые заинтересованы в изучении того  или иного предмета и 

уже имеют результаты в олимпиадах и различных конкурсах. 

• Рекомендовать ОУ в образовательном процессе активнее использовать 

логическое, экспериментальные задания, развивающие творческое мышление 

детей, их способности и умения применять теоретические знания к решению  

задач различного типа, умения анализировать и строить умозаключения. 

• Организовать психолого – педагогическое сопровождение одаренных 

детей. Организовать участие школьников в различных конкурсах, интернет-

олимпиадах регионального и федерального уровней. 

В итоге можно сделать вывод, что работа по подготовке детей к участию 

в олимпиадах на низком уровне.  

Также, на электронные адреса школ направлены списки учащихся - 

призеров и победителей олимпиад, с которыми на местах необходимо 

проводить дополнительную работу с целью подготовки их к будущим 

олимпиадам и конкурсам. Вместе с тем, никто не поинтересовался, что за 

списки и что с ними делать. 

В школы направлены результаты ВПР. Необходимо было проанализировать и 

принять меры! 

В школах проводятся оценочные работы, проверяете и на основании 

полученных результатов, планируете и корректируете свою работу.  

Летом будет «Сириус». Конкурс бывает 2-х этапным: бумажный и 

электронный. Необходимо подготовить компьютеры, Выбрать один вариант и 

целенаправленно уже сегодня приступить к подготовке одаренных детей к 

участию в этом мероприятии. 



В настоящее время часть детей на дистанционном обучении. Разработать 

положение о дистанционном обучении и работать по ней. Также, не забывать 

при дистанционном обучении заполнять дневник.ру. 

 

Постановили: 

 

Принять к сведению информацию. Усилить работу по подготовке 

школьников к участию школьников в различных конкурсах, интернет-

олимпиадах регионального и федерального уровней. 

Проводить целенаправленную работу по индивидуальному 

сопровождению обучающихся, которые заинтересованы в изучении того  или 

иного предмета и уже имеют результаты в олимпиадах и различных конкурсах. 

Систематизировать работу с одаренными детьми. 

 

3. Разное. 

 

Козаева М.К., главный специалист УО., ознакомила присутствующих с 

результатами мониторинга объективности выдачи общеобразовательными 

учреждениями аттестатов о среднем общем образовании с отличием в 2020 – 

2021 учебном году. 

В ходе проведенного анализа установлено: 

В районе выдано 48 аттестатов особого образца (15,73%). 

Школами СОШ № 1 с.Октябрьское, СОШ с.Дачное, СОШ № 1 с.Камбилеевское 

СОШ с.Михайловское предварительно не были заявлены 6 учеников на 

получение аттестатов  особого образца. 

Проверка электронного журнала за 10 – 11 классы, на предмет 

объективности выставления отметок выпускникам текущего года, 

претендующих на медаль показала, что в СОШ № 1 с.Камбилеевское и СОШ 

с.Дачное  (по трем разным предметам в каждой школе) выявлены изменения в 

текущих отметках. 

Выявлено, что у выпускников, претендующих на медаль, за письменные 

работы отметки ниже, чем за устные ответы. Наблюдается необъективное 

выставление полугодовых отметок в СОШ с.Михайловское. 

В СОШ с.Дачное и № 1 с.Камбилеевское зафиксировано наибольшее 

количество изменений в текущих и итоговых отметках всей категории 

обучающихся 11 классов. 

Выявлен факт выдачи ОУ до утверждения ГЭК результатов ГИА по 

образовательным программам 20 аттестатов.  

При сравнительном анализе 2 выпускника не набрали необходимых 70 

баллов для получения аттестата особого образца. 

Вместе с тем, среди выпускников получивших аттестаты особого образца 

и медаль «За особые успехи в учении» отсутствуют победители олимпиад 

муниципального уровня. 

Напомнила, что на начало нового учебного года всем руководителям 

рекомендовано написать заявления на совмещение с целью разрешения вести 

часы. 



Вместе с тем, недопустимо, чтобы директор без специального 

сертификата проводил часы. Это наказуемо. 

В указанные сроки подавать информацию о вакансиях. 

Прокуратурой в УО направлено представление по детям с ОВЗ: нет 

пандусов, нет дорожных ленточек для глухих и т.д.  

Вам направлены методические рекомендации по работе с детьми с ОВЗ, 

но в СОШ с.Новое работают по одной программе и детьми с ОВЗ обучающиеся 

в очной форме, и с детьми –надомниками, которые образование получают на 

дому. 

Принять к сведению письмо об ответственности руководителя за расстановку 

кадров в школе. 

 

Постановили: 

 

По результатам изучения сложившейся ситуации:  

Провести мероприятия направленные на формирование у участников 

образовательных отношений позитивного отношения к объективной оценке 

образовательных результатов. 

Рассмотреть вопрос о привлечении к дисциплинарной ответственности 

должностных лиц, допустивших ненадлежащее исполнение своих 

обязанностей. 

Предоставлять в указанные сроки запрашиваемую информацию. 

 

Кулова О.Б., ведущий специалист УО. 

 Напомнила присутствующим о размещении на сайтах школ информации по 

организации питания учащихся: 

• Письмо Министерства образования  исх.1345 от 01.09.21 

• Приказ Управления образования  № 229а от 09.09.21 

• Письмо Министерства образования  исх.1406 от 10.09.21 

• Письмо Управления образования  исх.1029 от 21.09.21 

• Разработанные и утвержденные школой меню для 1 – 4 классов, для 

льготной категории учащихся 5 – 11 классов. 

• Программа ХАССП. 

• Ежедневное меню. 

 

Тедеева Р.Р., прессекретарь АМС МО Пригородный район. 

На жалобы и обращения отвечала АМС. В связи с изменениями в 

законодательстве, в настоящее время на все жалобы и обращения будут 

отвечать сотрудники школ, которых приказом назначат ответственными за 

работу в ПОС. Приказ о назначении ответственного и сведения о нем 

предоставить по указанному адресу. 

 

Бураева Б.К., ведущий специалист УО. 

• В течение одной недели собираю всеобуч. Предоставили всего 20% школ. 

• Подвоз, отвоз детей на учебу с учебы. Даже если 1 ребенок, его 

необходимо отвезти или привести. 

 



Кокаева Б.З., начальник УО. 

 

• 11 школ района в лидерах по инфоповоду. Где остальные? 

• Производить оплату за газ и электроэнергию. До 26 числа текущего 

месяца подавать заявку и своевременно профинансируют. 

• Забрать удостоверения на операторов котельных. 

• Проанализировать расход бензина. Расходуется огромное количество 

литров бензина. 

 

 

   Председатель                                                        Б.З.Кокаева 

    Секретарь                                                              О.Б.Кулова 


